

(*Le Monde Illustré*, 1er Avril 1893)

Il s'est donné, vendredi, le 17 mars, dans la grande salle de réunion du club National, une conférence qui n'a pas manqué d'avoir un certain retentissement. Ce résultat ne nous laissait aucun doute, depuis que nous avons reçu la carte de faire part. Tout l'annonçait : le sujet même de la lecture : *L'union continentale*, et le nom du conférencier, M. J. B. Rouillier, qui s'est spécialement affirmé en la matière par sa récente polémique sur ce sujet avec M. François Tujague, publiciste de la Nouvelle-Orléans.

Nous avons regretté beaucoup les circonstances qui nous ont empêché de nous rendre à la gracieuse invitation. Sur ce que nous en avons ouï dire, sans partager toutes les opinions du conférencier, nous lui offrons nos compliments de son judicieux travail.